

ひまわり

No.7「リスタート」

令和2年5月21日(木)



ひとりごと

長かった臨時休校も終わり、ついに登校日がやってきました。私はこの日が待ち遠しかったのですが、みずきさんはどんな気持ちでこの日を迎えたのでしょうか？こどもたちのいない学校は静かで、なんだか暗くて、寂しい気持ちの中職務に臨んでいました。

本当はこの時期に行う予定だった授業の内容の遅れなど、不安なことはたくさんあると思いますが、その不安が少しでも減るように休校中に入念に準備してきたのでご安心くださいね。



教室の模様替えをしました！

待ちわびた登校日、授業の再開ということで、先週から少しずつ教室の大掃除と模様替え、棚の中の整理などを行っていました。前半分は勉強のスペース、後ろ半分は作業やリフレッシュのスペース、といったように区画分けをし、さらに将棋セットや輪投げ、ブロック、楽器なども引っ張り出してきて…と、天気の悪い休み時間にはひまわり教室がみんなの憩いの場になるようにしてみました。



「慣らし期間」について

文書や緊急メール等でご存知かもしれません、今月25日からの1週間は、6月1日からの学校完全再開に向けた「慣らし期間」ということで毎日登校日を設けることになりました。授業は3時間目までとなっているので、下校時刻は11:30ごろになるかと思います。給食はありませんので、ご家庭で昼食の準備をお願いします。

また、25日は国語、体育、社会の3教科を行う予定です。

新型コロナウイルスの影響で二転三転していますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

それでは、また学校で会いましょう！